

## IG Metall gibt sich kämpferisch

### Korso in Teningen

**TENINGEN** (bso). Um den Druck auf die Arbeitgeber in der vierten Verhandlungsrunde der Tarifrunde der Metall- und Elektroindustrie 2021 zu erhöhen, hatte die IG Metall am Mittwoch zum Fahrrad- und Autokorso in Teningen aufgerufen. Beschäftigte der Tengerer Amcor, Ferro-matik Milacron, TWT, Frako und Delta legten die Arbeit nieder. Gewerkschaftssekretär Thomas Kantelhardt rechnete mit mehr als 400 Teilnehmenden. „Deutlich mehr als erwartet“, kommentierte Norbert Göbelsmann, Geschäftsführer der IG Metall Freiburg/Lörrach.

Die als empörend empfundenen Forderungen des Arbeitgeberverbands Südwest-Metall stuften die Gewerkschaftsvertreter als Motor für den Arbeitskampf ein. Bei dieser Verhandlungsrunde stünde weniger die Entgeltfrage, als die langfristige Sicherung der Standorte und Arbeitsplätze im Vordergrund. Die Demonstrierenden fuhren von ihren Unternehmen über den Kreisverkehr an der Elzbrücke durch Teningen. Es gab Verkehrsbehinderungen.

